



DATOS PERSONALES

Apellidos y Nombre

DÍAZ GÓMEZ, MARÍA DE LAS ANGIUSTIAS

Departamento

DERECHO PRIVADO Y DE LA EMPRESA

Área de Conocimiento

Derecho Mercantil

Dirección Postal

UNIVERSIDAD DE LEÓN
FACULTAD DE DERECHO
Departamento de DERECHO PRIVADO Y DE LA EMPRESA

Email

madiag@unileon.es

Teléfonos de contacto

987 291396

EXPERIENCIA DOCENTE

Soy Profesor de Derecho Mercantil desde hace más de treinta años. Imparto materias relativas a esta disciplina, en las que se incluyen, entre otras, las asignaturas del Grado en Derecho "Derecho Mercantil I: Fundamentos de Derecho Mercantil y Derecho de Sociedades"; "Derecho Mercantil III: Derecho de la Competencia y de la Propiedad Industrial y Derecho Concursal"; o las asignaturas del Grado en Comercio Internacional "Régimen Jurídico del Mercado" y "Derecho de los Negocios Internacionales", o la asignatura del Grado en Marketing e Investigación en Mercados "Derecho de la Competencia".

LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

Entre otras:

- Derecho Mercantil en general.
- Derecho de Sociedades
- Derecho de la Competencia
- Derecho de la Propiedad Industrial"
- Derecho de la Contratación Mercantil
- Títulos valores y anotaciones en cuenta
- Derecho de los Negocios Internacionales
- Derecho Concursal.

Mi tesis doctoral se centró en el estudio del nombre comercial y la denominación social y las relaciones entre ambas figuras. He investigado sobre múltiples materias relativas al Derecho Mercantil. Especial mención merecen las investigaciones en materia de Derecho de la Propiedad Industrial y el Derecho de la Competencia -aprovechando mi estancia en el Max Planck Institut de Munich en el que fui Becaria- y mi experiencia en el Tribunal para la Defensa de la Competencia de Castilla y León, habiendo dedicado también buen número de investigaciones a otros aspectos de la temática mercantil, entre los que destacaré diversos trabajos sobre Derecho Societario. En relación con esta última materia

desarrollé una investigación sobre transmisión de las acciones en la sociedad anónima por el que se me concedió en 1990 el Premio Nacional de Investigación LA LEY para Profesionales del Derecho.